

川崎市（市民文化局）

交通安全『ランドセルカバー・黄色いワッペン』を寄贈いただきました

「ランドセルカバー」及び「黄色いワッペン」は、初めて学校に通う子どもたちの交通安全を願い、児童自身と保護者の安全への意識を高めるとともに、ドライバーの注意を促すことにより、通学時の交通事故防止に役立てようとするものです。

今年も市内に事業所のある法人の皆様から市へ寄贈いただき、小学校を通じて新入学児童へ配布します。本日、寄贈・贈呈式を行い、新入学児童代表2名（宮前区役所推薦）が各法人の皆様から、ランドセルカバー及び黄色いワッペンを寄贈・贈呈いただきました。

1 寄贈法人

(1) ランドセルカバー

セレサ川崎農業協同組合

(2) 黄色いワッペン

- ・株式会社みずほフィナンシャルグループ
- ・損害保険ジャパン株式会社
- ・明治安田生命保険相互会社
- ・第一生命保険株式会社

「ランドセルカバー」は、平成19年まで本市で作成していましたが、セレサ川崎農業協同組合から、新入学児童の交通事故防止に御賛同いただき、平成20年の開始以来、今回で18回目の提供となります。また、「黄色いワッペン」は、昭和40年に当時の交通戦争の社会情勢を背景に富士銀行（当時）が贈呈を始め、平成16年からは現在の4社合同体制となり、今回で61回目を迎えます。ワッペンには、1年間の登下校時における交通事故傷害保険が付されており、川崎市をはじめとする全国の新入学児童に提供されています。

2 寄贈数

(1) ランドセルカバー 13,000 枚

(2) 黄色いワッペン 11,740 枚（予備枚数含まず）

3 新入学児童代表のお二人（宮前区役所推薦）と小学生になったらがんばりたいこと

岩見さん

「さんすうをがんばりたい
です！」

岩見 咲奈さん（6歳）

（市立小学校入学予定）



伊藤さん

「かんじをがんばりたい
です！」

伊藤 紘希さん（6歳）

（市立小学校入学予定）

問合せ先 川崎市市民文化局地域安全推進課 山根
電話 044-200-2354